

# AIT

**3.2022**

**WOHNEN • LIVING**

**GVG ESTUDIO • DUARTE CALDAS • TOLEDANO  
PUNTOFILIPINO • AMUNT NAGEL THEISSEN  
TWO FIVE FIVE • CHRISTOPHER SITZLER • S&M  
RAÚL SÁNCHEZ • ESTER BRUZKUS • REMI.C.T**



Foto: Hyatt

## Hotel in Mailand

Das Hyatt Centric Milano Centrale ist eines der zwei ersten Häuser der Marke Hyatt in Europa. In einem ehemaligen Bürohochhaus aus den 1960er-Jahren des Architekten Giuseppe Valtolina fand die amerikanische Hotelkette eine geeignete Immobilie. Wo einst Schreibtische standen, finden nun Suiten Platz, und aus Konferenzräumen wurden hippe Loungebereiche. Die Zielgruppe ist klar definiert: Junge Reisende, die „instagrammable moments“ suchen. Rolf und Cord Glanz vom Stuttgarter Innenarchitekturbüro Geplan machten aus den öffentlichen Bereichen - Gastronomie, Outdoor und Rezeption - fototauglichen Szenarien. Die Arbeiten von Kunstschaffenden zieren die Wände: Ob wandfüllend oder eher dezent sind die modeinspirierten Motive der Ausgang für die Raumgestaltung. Möglichst unterschiedliche Sitzserlebnisse erzeugen nicht nur facettenreiche Stimmungen und reale Erlebnisse, sondern lassen sich ebenso auf Fotos einfangen. Entstanden sind sorgfältig geplante Orte für die persönliche Inszenierung. *th*

The Hyatt Centric Milano Centrale in a former 1960s office tower designed by architect Giuseppe Valtolina is one of the first two hotels the American hotel chain has opened in Europe. Suites now replace desks, and conference rooms have been transformed into hip lounge areas. The clearly defined target group: young travellers looking for “instagrammable moments”. Rolf and Cord Glanz of Stuttgart-based interior design firm Geplan turned the public areas into photo-worthy settings. Works by art adorn the walls: whether wall-filling or more discreet, the fashion-inspired motifs are the basis for the interior design. Different seating scenes generate multifaceted moods and real experiences, but can also be captured in photographs - resulting in carefully planned spaces for personal staging.

**Entwurf** • Design Geplan Design, Stuttgart

**Bauherr** • Client Feuring, Mainz

**Standort** • Location IT-Mailand



**p-saico.**  
design Studio Irvine  
Feinsteinzeugmosaik

**M+**  
Via Valle d'Aosta 46  
41049 Sassuolo MO – Italy  
[www.mplusdesign.it](http://www.mplusdesign.it)

Generalvertretung  
**PLAN+B GMBH**  
Die Materialagentur  
Haeselerstraße 17 H  
D-14050 Berlin

T.+49.30.25469292  
[berlin@materialagentur.de](mailto:berlin@materialagentur.de)  
[www.materialagentur.de](http://www.materialagentur.de)